

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли – сад № 341 г. Минска»
"Здоровые дети–здоровая нация"



<p>1. Наименование проекта «"Здоровые дети–здоровая нация" (реконструкция спортивной площадки на территории государственного учреждения образования «Ясли-сад № 341 г. Минска»)</p>							
<p>2. Срок реализации проекта 24 месяца с начала реализации проекта.</p>							
<p>3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли- сад № 341г. Минска»</p>							
<p>4. Цель проекта: 1.создание современной спортивной площадки на территории учреждения; 2.максимальное удовлетворение потребностей воспитанников в двигательной активности на открытом воздухе; 3.привлечение детей и их законных представителей к здоровому образу жизни; 4.создание условий для занятий физической культурой; 5. реализация государственной политики в области физического воспитания населения.</p>							
<p>5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1.проведение работ по подготовке территории для установки современной комплексной спортивной площадки; 2. закупка и установка спортивного комплекса и нового спортивного оборудования; 3. популяризация здорового образа жизни среди воспитанников и их родителей.</p>							
<p>6. Целевая группа: воспитанники в возрасте 3-6 лет, посещающие учреждение дошкольного образования.</p>							
<p>7. Краткое описание гуманитарного проекта. Для обустройства территории учреждения дошкольного образования планируется: - подготовка территории (выравнивание земельного покрова); - укладка безопасного модульного покрытия для спортивной площадки, беговой дорожки; - приобретение и установка спортивного оборудования (горки, скамейки, уличные тренажеры).</p>							
<p>8. Общий объём финансирования (в долларах США) - 20000</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Источник финансирования</th> <th>Объём финансирования(в долларах США)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Средства донора</td> <td>20000</td> </tr> <tr> <td>Софинансирование</td> <td>-</td> </tr> </tbody> </table>		Источник финансирования	Объём финансирования(в долларах США)	Средства донора	20000	Софинансирование	-
Источник финансирования	Объём финансирования(в долларах США)						
Средства донора	20000						
Софинансирование	-						
<p>9.Место реализации проекта (область/район, город): Советский район г.Минска</p>							
<p>10. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Чехомова Наталья Семеновна заведующий государственным учреждением образования «Ясли-сад № 341 г. Минска », тел. + 375(17) 379 39 00, ddu341@minsk.edu.by</p>							

Humanitarian project
of a state educational institution "Nursery - kindergarten No. 341 in Minsk"
"Healthy children - healthy nation"



1. The name of the project " Healthy children - healthy nation " (reconstruction of the sports ground on the territory of the state educational institution "Nursery-kindergarten No. 341 of Minsk")	
2. The term of the project is 24 months from the beginning of the project.	
3. The applicant organization proposing the project: state educational institution "Nursery school № 341g. Minsk "	
4. Purpose of the project: 1. creation of a modern sports ground on the territory of the institution; 2. Maximum satisfaction of the needs of pupils in physical activity in the open air; 3. attraction of children and their legal representatives to a healthy lifestyle; 4. creation of conditions for physical education; 5. implementation of state policy in the field of physical education of the population.	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 1. Carrying out work on the preparation of the territory for the installation of a modern complex sports ground; 2. purchase and installation of a sports complex and new sports equipment; 3. popularization of a healthy lifestyle among pupils and their parents.	
6. Target group: pupils aged 3-6 years attending a preschool education institution.	
7. Brief description of the humanitarian project. To arrange the territory of a preschool education institution, it is planned: - preparation of the territory (leveling the land cover); - laying of a safe modular covering for a sports ground, a treadmill; - purchase and installation of sports equipment (slides, benches, outdoor exercise equipment).	
8. Total funding (in US dollars) - 0000	
The Source of funding	Funding (In US dollars)
Donor funds	20000
Co-financing	-
9. Location of the project (region / district, city): Sovetsky district of Minsk, Y. Kolas street 43 \ 3	
10. Contact person (initials, surname, position, phone number, e-mail address): Chekhomova Natalya Semyonovna Head of the state educational institution "Nursery-kindergarten No. 341 in Minsk", Tel. + 375 (17) 379 39 00, ddu341@minsk.edu.by	